

« Nous avons su anticiper ! »



© BTP MAG

**LYSIANE GODON,
PRÉSIDENTE DE GODON
ETALEMENT**

Comment Godon Etalement a-t-il traversé l'année 2014 ?

Nous nous sommes maintenus ! En effet, la société Godon a toujours su anticiper les difficultés économiques et c'est cette gestion prudente qui fait que nous nous en sortons bien dans une conjoncture difficile. Bien entendu, il ne faudrait pas que cette situation se prolonge...

Quels sont, selon vous, les principaux freins à la croissance de l'activité étalement en France ?

Principalement, une conjoncture en berne, le report des grands projets et un manque de visibilité global. Par ailleurs, la concurrence terrible qui se joue au niveau des prix fait aussi du mal à notre profession.

Et concernant votre société, comment envisagez-vous 2015 ?

Nous sommes, comme tout le monde, dans l'attente de la relance des chantiers. Il est révoltant d'entendre de la bouche des économistes chevronnés qu'il faut que les entreprises embauchent alors qu'il n'y a pas de commandes ! Les restrictions financières bloquent également les conseils généraux qui ne lancent aucun travaux... l'économie tourne en rond ! Bien entendu, Godon Etalement restera bien présent sur le marché. Pour 2015, nous attendons un niveau d'activité équivalent à celui de l'an passé.

Propos recueillis par Christine Raynaud

